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畢業感言 
 

 
 

終於畢業了，在歷經各種挑戰與磨練後，我長大了不少，也學會很多

生技相關的知識，使自己準備好面對職場的全新環境。相信在主任用

心的栽培下，到了職場也會有更不一樣的表現，等之後賺大錢會再捐

很多很多錢給系辦去栽培更年輕的學弟妹的。 

這四年也弄了不少活動，幫忙系上一些事情，謝謝張姐與孟主任這麼

器重我，讓我負責很多重要的活動與幹部，這些經驗真的很棒。 

接下來就要當兵了，希望當完兵還能記得中興大學教給我的知識，不

要變得太笨，哈哈哈哈，之後會先工作再決定要讀哪個研究所，因為

怕花了兩年讀出來結果跟企業想要的不同，所以還是先工作好。 

大學真的很快就讀完了，可是回憶真的多到不行，遇到了大家真的是

很幸運的事情，期許未來我們能再次相遇，為台灣的生技產業盡一份

心力。 
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